

HORACIO BERGER

“Buscamos generar contribuciones concretas a la sostenibilidad de la región”

Emiliano Sofía

Chacra Experimental Barrow (MDA-INTA)



El médico veterinario doctor **Horacio Berger** estará a cargo del Centro Regional Buenos Aires Sur (CeRBAS) por los próximos 4 años tras ganar el Concurso realizado días pasados. “Es un gran desafío y una buena oportunidad para trabajar en el desarrollo de las personas y fortalecer el vínculo con el sector agropecuario y las comunidades rurales teniendo en cuenta la relación que tiene la sociedad en la región con el campo”, manifestó el Director Regional.

Berger, quien previamente desempeñó tareas en el CeRBAS como Coordinador de Planificación Estratégica, trazó los lineamientos de la dirección de su gestión “en torno al desarrollo de equipos y sus capacidades, considerando las posibilidades de formación, proyección de carrera y reconocimiento. Además, agregó que “esto último está estrechamente ligado a la planificación por resultados, el fortalecimiento de redes y las articulaciones.

Objetivos

El nuevo Director Regional explicó también los objetivos que busca para los próximos 4 años en el CR Buenos Aires Sur y manifestó: “se busca

generar contribuciones concretas a la sostenibilidad de la región, aportando conocimientos y capacidades de manera eficiente y efectiva a los procesos de innovación en la región que permitan mejoras en la preservación de los recursos naturales, el ambiente, la viabilidad de los entramados productivos, es decir el ámbito de desarrollo de las comunidades de la región”.

Con la mirada puesta en la gestión desde la actualidad hacia el futuro, Berger consideró fundamental “la necesidad de identificar y priorizar objetivos estratégicos, líneas de acción y desarrollar capacidades en función de la visión estratégica que debemos construir para la institución de modo de lograr aportes significativos a la sociedad tanto en el presente como en el mediano y largo plazo”.

Las articulaciones intra y extra institucionales son otros puntos importantes en la gestión. Por eso, Berger, puntualizó como “claves no solo para la complementación de capacidades sino, por sobre todas las cosas, para la construcción de consensos y objetivos comunes, que sean pertinentes y relevantes para la sociedad. Las articulaciones efectivas son el medio para generar cambios en la región que ayuden a una proyección sostenible en el tiempo”.

Perfil

Horacio Berger es egresado de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Centro de la provincia de Buenos Aires, donde curso su carrera de grado y posgrado. Además tiene una trayectoria en INTA desde su ingreso en 2006 en la Oficina de Gestión Agropecuaria Tehuelches, en Gobernador Costa, dependiente de la Estación Experimental Esquel.

Del 2009 al 2015 realizó actividades de investigación en el Grupo de Sistemas Ganaderos de la Estación Experimental Agropecuaria Balcarce. Posteriormente se desempeñó como coordinador del Proyecto Regional con Enfoque Territorial Mar y Sierra, cuya área de influencia abarcaba los partidos de Balcarce, Necochea, Lobería y Tandil.

Desde 2019 integró el equipo de trabajo del Centro Regional Buenos Aires Sur, primero como Asistente Regional de Extensión, luego como Coordinador Regional de Planificación Estratégica y Director Reemplazante.

